

Saisoneröffnung beim TC Freudental mit großer Beteiligung

Trotz schlechten Wetters trafen sich am vergangenen Samstag gut 30 Unerschrockene des Tennisclubs Freudental, um die Sommersaison 2015 auf der Vereinsanlage zu starten. Zwar begann das geliebte Tennisspielen etwas verspätet, aber nach der Begrüßung und einiger Bekanntgaben durch den ersten Vorsitzenden Volker Getrost und Breitensportwartin Jutta Mogath wurden die Paarungen für das Mixed-Doppel-Turnier ausgelost, und trotz Dauernieselregens betrat man tapfer die Plätze.



Alle Teilnehmer Saisoneröffnung TCF

Anfangs waren ein paar mürrische Gesichter zu sehen, aber nach kurzer Zeit hatten sich die Spielerinnen und Spieler an die schlechten Voraussetzungen gewöhnt. Es entwickelten sich spannende Matches, die sich bis in die Abendstunden hinein erstreckten. Zwar stand die Freude am Spiel im Vordergrund, aber teilweise kam auch großer Ehrgeiz auf...

In den Spielpausen warteten viele leckere Kuchen und heißer Kaffee, so dass wieder Kraft für die nächste Runde geschöpft werden konnte.

Turniersiegerin wurde schließlich Steffi Biedermann, Platz 2 und 3 belegten Bärbel Schmatelka und Ursula Hentschel. Bei den Herren wurde Pierre Schwarz Sieger. Jürgen Biedermann und Achim Traichel belegten punktgleich den zweiten Platz.



v.li. Jutta Mogath, Gerhard Albert, Jürgen Biedermann, Pierre Schwarz, Ursula Hentschel, Steffi Biedermann, Achim Traichel, Bärbel Schmatelka.

Sportwart Gerhard Albert und Breitensportwartin Jutta Mogath, die wieder einmal ihre Organisationstalente unter Beweis gestellt hatten, dankten ihrerseits allen Turnierteilnehmern für die fairen und unterhaltsamen Spiele und hoben besonders die gute Bewirtung durch den Festausschuss hervor. Andrea Munding und Jürgen Biedermann haben unter anderem für ein unglaublich vielseitiges Salatbuffet, Grillfleisch und diverse Würste gesorgt. Als gute Fee in der Küche hat sich Gisela Reiser verdient gemacht und als Grillmeister glänzte Uwe Hentschel. Volker Getrost hatte schon bei der Begrüßung die hohe Beteiligung und die „Wiedergeburt“ der Geselligkeit gelobt, aber dass gut 40 Personen zum Abendessen gekommen waren, wertete er als besonderes Verdienst der Anstrengung aller Mitglieder bei der Gestaltung des Vereinslebens und des Engagements vieler Funktionsträger beim Anpacken gemeinsamer Aufgaben im vergangenen Jahr.

(Mehr Bilder von der Veranstaltung auf dieser Homepage unter „Galerie“, über den Button „Facebook“ und auf dem PC im Clubheim)

Jugend-Saisonöffnung mit Tennis und anderen Spielen

Bei herrlichem Sonnenschein waren am letzten Sonntag fast 30 Kinder/Jugendliche auf die Tennisanlage des TC Freudental gekommen, um die neue Saison zu begrüßen. Vertreten waren Verbandsspielerinnen und –spieler aus dem Juniorenbereich, Kinder der Talentiadegruppe, der Knabenmannschaft, dem Kids-Cup und „Schnupperkinder“ aus dem KOOP-Bereich. Besonders erfreulich war, dass auch etliche Eltern als Zuschauer und Fans ihrer Kinder gekommen waren und den wichtigen Nachwuchs des Tennisclubs Freudental eifrig anfeuerten.



Alle Kinder, Eltern und Betreuer bei der TCF-Jugend-Saisoneröffnung 2015

In einer Aufwärmphase spielte man zunächst Völkerball; danach waren Geschicklichkeitsspiele, Schaukeln, künstlerische Aktionen und vor allem Tennisspielen angesagt. Je nach Altersgruppe und individuellen Fähigkeiten hatte Jugendbetreuer Norbert Schulze als Organisator der Veranstaltung ein hervorragendes Programm ausgearbeitet, das seine fleißigen Helfer Gerry, Hanni, Nina, Cordula, Jannis, Stefan und Herbert gekonnt umsetzten.

Für die Mannschaftsspieler wurden kleine Turniere ausgetragen, aus denen folgende Spielerinnen bzw. Spieler als Sieger hervorgingen:

Kleinfeld: Mario Mogath
Kids-Cup: Hannah Schwarz
Knaben: Valentin Schenk
Juniorinnen: Aylin Ochs
Junioren: Jannis Staiger

Nach den teilweise hitzigen Wettkämpfen und einer „großen“ Siegerehrung mit Tombola durften sich alle an zünftigen Hotdogs (all you can eat...) stärken. Als Höhepunkt gab es zum Nachtisch frisch gebackene Waffeln und leckeres Eis von Bauer Hofmann, das der erste Vorsitzende des TCF Volker Getrost den Kids schon bei der Begrüßung versprochen hatte. Dabei war auch schon an alle Helferinnen und Helfer ein besonderer Dank für diesen schönen „Jugendstarttag“ gegangen, ohne deren selbstlosen Einsatz diese ausgesprochen harmonische Veranstaltung gar nicht möglich gewesen wäre. Den Verbandsrundenspielern wünschten er und Norbert Schulze für die Saison 2015 viel Erfolg und Freude am Tennisspielen.



Alle Turnierteilnehmer bei der TCF-Jugend-Saisonöffnung 2015

(Mehr Bilder von der Veranstaltung auf dieser Homepage unter „Galerie“, über den Button „Facebook“ und auf dem PC im Clubheim)

Trainingsbetrieb, Heim- und Auswärtsspiele und Vereinsveranstaltungen im Sommer 2015

Ab sofort gelten die Trainingszeiten, die auf den **Platzverteilungsplänen** festgelegt sind. Sie hängen am TC-Clubheim aus und können auch auf der TC-Homepage eingesehen bzw. heruntergeladen werden. Darin werden ebenfalls die **Heimspieltermine** und schon jetzt festliegende Vereinsveranstaltungen auf der Clubanlage angekündigt. In den Schulferien findet das Training **für Kinder und Jugendliche** nicht statt.

Gerold Siemer, Pressewart
Postanschrift: Uhlandstrasse 19, 74392 Freudental, Tel.: 07143-24446
E-Mail: gerold_siemer@web.de